



小学部通信



春の遠足に向けて～みんなでお弁当～

5月13日（金）は、お忙しい中、お弁当持参のご協力ありがとうございました。残念ながら遠足には行けませんでした。体育館でレジャーシートを敷いてみんなでお弁当を食べました。お弁当とレジャーシート・水筒を持って廊下に並んで体育館へ出発！それぞれ少し距離をとり、黙食での昼食になりましたが、嬉しそうにお弁当を食べていました。お弁当の後は、みんな体育館で汗びっしょりになるくらい、たっぷり遊び、プチ遠足気分を味わうことができました。事前学習では、切符を買う練習にも取り組みました。みんな真剣に話を聞き、練習では、お金を投入して切符が出てくると、嬉しくて飛び跳ねている人もいました。

今週は、晴れるといいなあ・・・。（*_^*）



防災訓練



11日（水）に横須賀市合同防災訓練を行いました。1年生は、初めての防災訓練で少し緊張していた様子もありましたが、放送や先生方の指示を聞きながら、前日の朝の会で話を聞いた「お・か・し・も・ち」を意識して動くことができました。校長先生から、『自分の命は自分で守る』のお話がありました。校長先生からの質問にも積極的に手を挙げて答え、机の下に隠れる「さるのポーズ」、頭を守る「だんごむしのポーズ」がしっかりできたと思います。また、「お・か・し・も・ち」は各教室に掲示してありますので、来校された際にご覧ください。（第3号より）

楽しかったね！ 春の遠足～ソレイユの丘～

5月20日（金）、春の遠足（ソレイユの丘）に行ってきました。京急久里浜駅に集合し、自分で切符を買って、「いってきまーす！」。みんなと一緒に乗る電車のミニ旅を楽しみながら、三崎口駅で降り、京急バスに乗りかえてソレイユの丘に到着！入り口で集合写真を撮り、中に入ると・・・びっくり！幼稚園・小学生・中学生、たくさんの方が来ていました。

レクをするつもりだった広場も人でいっぱい使えず、急遽予定を変更して先にアスレチックに行きました。



大きなアスレチックで遊び、その後にレク係が準備した、「だるまさんがころんだ」で楽しみました。そして、みんなが楽しみにしていたお弁当の時間。レジャーシートを敷いて、お弁当とお菓子を嬉しそうに食べていました。お弁当の後は、150段もある階段を降りて海へ行って磯遊びを



しました。慣れない岩場に最初は苦戦していましたが、少しずつ慣れて、岩場歩きも上手くなりました。岩場でカニやヤドカリ、ウニやなまこ、あめふらしも見つけて大騒ぎ！普段なかなかできない体験をする事ができました。ま

だまだ遊び足りないようで、「秋の遠足で、またソレイユの丘にきたい！」と言っている人もいました。事前学習で電車の切符の買い方、改札口の通り方、バスの乗り方、お金の払い方について取り組み、電車やバスの乗り方は、バッチリ！みんなスムーズに活動することができました。

(第4号より)



久しぶりの公共交通機関を使っでの遠足で、だいぶ疲れた様子も見られましたが、充実した1日を過ごす事ができました。送迎、お弁当等のご協力ありがとうございました。(*^~^*)

